



Nr. 12 / 25. Januar 2018

Landtag dankt Einsatzkräften – Parlamentspräsident Schlie: „Sie sorgen für Sicherheit in unserem Land“

Es ist eine Traditionsveranstaltung für haupt- und ehrenamtliche Helfer: der jährliche Grünkohl-Empfang des Landtages. Rund 300 Engagierte von Polizei, Bundeswehr, Katastrophenschutz, Zoll und Bundesfreiwilligendienst sind der Einladung ins Kieler Maritim-Hotel gefolgt. Landtagspräsident Schlie würdigte ihren Einsatz: „Sie sorgen für Sicherheit in unserem Land – dafür gebührt Ihnen besonderer Dank.“

In diesem Jahr stand die Veranstaltung im Zeichen des G20-Gipfels. Das Treffen im Juli 2017 habe besonders viele Polizeikräfte aber auch viele ehrenamtliche Helfer gefordert, so der Parlamentspräsident. Das Demonstrationsrecht sei ein wichtiges Grundrecht, „aber es darf nicht zu solch chaotischen Zuständen führen, wie es in Hamburg der Fall war“, fügte er mit Blick auf die Ausschreitungen beim G20-Treffen hinzu.

In der anschließenden Gesprächsrunde diskutierten Innenminister Hans-Joachim Grote und Polizeidirektor Thorsten Rapp mit beteiligten Polizisten über die Ereignisse während des Gipfel-Treffens. Gezeigt wurde außerdem eine Filmsequenz über Polizeikräfte, die durch ihren Einsatz bei den G20-Demonstrationen traumatisiert worden waren.